

# 災害対策本部運営図上訓練を実施!

11月23日㈬、南部町活性化センター・改善センターにおいて、「南部町災害対策本部運営図上訓練・避難所運営訓練」を実施しました。

災害対策本部運営訓練は、前日22日㈫、9時に駿河湾を震源とする大規模な地震が発生、24時間経過後を想定し訓練を行いました。前日にも福島県沖を中心とする大きな地震が発生した直後で、いつ起きてもおかしくないと警戒している東海地震に備へ南部署・南分署・消防団幹部も参加しました。

避難所運営訓練は各自主防災会の方々に参加していただきました。

まち、初期情報の踏定、統制部（状況付帯班）と訓練部（プレーヤー）をあらかじめ決めて、各班の役割、情報収集と共有、各自主防災会・地域消防との連携や情報伝達手段、医療応急対策、各地域等からの要請に対する応急対応などを実践形式で行いました。



各班に分かれ訓練を行いました

なればならない状況は多々あります。発災直後は、「自助」・「共助」の対応となりますが、地域消防・自主防災会を中心として自分達の地域で、自分たちで「かわ」を再認識しなければなりません。訓練に参加された各自主防災会の皆さんも各区・組において実践していただきたいと思います。町では今後も、職員・住民を対象に訓練等を実施していくつもりと思っています。今後とも皆様のご協力をお願いいたします。



避難所のレイアウト



対策本部の様子



簡易トイレの設営



プライバシー確保の仕切板

